

EL FÁRO

DIARIO DE LA MAÑANA

AÑO XII - NUM. 3.404 - CEUTA Miércoles 3 de Octubre 1945 - EJEMPLAR: 25 CTMS.

EDITORIAL

Feria de Muestras de Melilla

Clausura de un certamen

Acaba de clausurarse recientemente, con emoción y solemnidad, la V Feria de Muestras de Melilla que tan largo y resonante eco, ha logrado para el prestigio de esa ciudad sin par, en las ciudades de la Zona y en España.

Repetir que el Certamen, ha sido un éxito en su Organización, en su conjunto y en sus detalles, apenas es añadir nada nuevo a lo que el público tiene ya por sabido. Solo los que hemos asistido paso a paso a su génesis, y a su entusiasmo y a su realización concreta, podemos apreciar la magnitud del esfuerzo desplegado, la actividad incansable de los que lo llevaron a cabo y la arrolladora voluntad que su Ayuntamiento y de especial manera, el Comité Ejecutivo, hubo de necesitar para salir triunfantes de todas las dificultades, que empresa de tal índole, representaba. Pero el buen nombre, el prestigio y la solera de patriotismo y laboriosidad que ha sido siempre Melilla, bien valían la pena de esta exhibición magna.

La cosecha espléndida de esta obra, quedará en la memoria mucho tiempo. Ha constituido el Certamen maravilloso por todos conceptos, un estímulo para que otros puedan seguirlo, un ejemplo altísimo y una lección. Melilla, vitrina del Mediterráneo, ha mostrado en su V Feria de Muestras, la labor y el trabajo de España. Y acaso, con ser esto mucho, lo que en estos tiempos de pequeños horizontes, de vacilaciones absurdas y de temores pueriles, alienta y significa más: la confianza absoluta en el porvenir y en la misión de España, bien cumplida, en ese pedazo entrañable de nuestra sangre y de nuestra geografía, que se llama Marruecos no se interrumpirá jamás. Solo eso, vale ya el éxito y el aplauso de esta Feria de Muestras. Nuestra felicitación a Melilla.

Patton es destituido de su cargo



Le sustituye el general Lucian Truscott

PATTON DESTITUIDO
Nueva York, 2. -- Ha sido destituido de su cargo de jefe de la región Oriental de la zona norteamericana de ocupación en Alemania el general Patton, según informes fidedignos recogidos por la agencia Associated Press. -- EFE.

EN WASHINGTON NO SE CONFIRMA NI SE DESMIENTE LA NOTICIA

Washington, 2. -- El Departamento de Guerra no confirma ni desmiente la noticia de la destitución del general Patton, jefe de la región oriental de la zona de ocupación norteamericana en Alemania. El portavoz oficial ha declarado que tal decisión solo puede ser anunciada por el Cuartel general norteamericano en Francfort. -- EFE.

SE ANUNCIA OFICIALMENTE LA DESTITUCION
Francfort, 2. -- Se anuncia oficialmente que el general Patton ha sido destituido de su cargo de jefe de la región oriental de la zona de ocupación norteamericana en Alemania, nombrándosele jefe del XV Ejército, el cual ha quedado reducido a una organización nominal. Le sustituye el general Lucian Truscott hasta ahora jefe del V Ejército de los Estados Unidos. -- EFE.

España y COLOMBIA

PRORROGAN UN ACUERDO COMERCIAL Y DE PAGOS

Madrid, 2. -- En el Ministerio de Asuntos Exteriores se ha facilitado la siguiente nota: "El Gobierno del Estado español y el Gobierno de la República de Colombia, animados por un deseo de desenvolver su intercambio comercial recíproco y facilitar relaciones entre ambos países, de acuerdo con lo dispuesto en el artículo octavo del acuerdo comercial y de pagos firmado entre los dos países en 1943, han procedido, por un muy reciente canje de notas, a la prórroga del mismo por un año. -- CIFRA

EL CAUDILLO

inaugura la Exposición de Artes y Oficios en el Palacio del Retiro

Al certamen concurren trabajos de las Escuelas de todas las provincias que merecieron felicitaciones del Generalísimo

Madrid, 2. -- El Caudillo ha inaugurado esta mañana en el Palacio de Exposiciones del Retiro la magna Exposición de Artes y Oficios en la que participan las Escuelas de Artes y Oficios elementales de Trabajo de todas las provincias españolas y Zona del Protectorado.

A las doce llegó el Caudillo acompañado de su esposa, los jefes de las Casas Militar y Civil y el capitán general.

Fuerzas del Regimiento de Infantaría número 1 rindieron honores, siendo revistadas por el Caudillo a quien le recibieron en el Palacio de Exposiciones el ministro de Educación Nacional, el

presidente de las Cortes, el subsecretario de Educación Popular, Arias Salgado, el subsecretario de Educación Nacional, Rubio; los directores generales de Bellas Artes, Enseñanza Media, Escuelas de Artes y Oficios y otras personalidades.

La esposa del Caudillo fue escoltada con un bello ramo de flores.

El Caudillo acompañado del ministro de Educación y del director general de Enseñanza Profesional, las diversas dependencias de la exposición, admirando los trabajos expuestos y deteniéndose principal-

(Pasa a la página 5)

Su Santidad el Papa

preside la apertura del TRIBUNAL DE LA ROTA

En su discurso el Santo Padre se refirió a las diferencias entre la ley eclesiástica y la ley civil

Afirmó que aun no podemos decir que tengamos paz

Roma, 2. -- Su Santidad el Papa ha presidido la apertura anual del Tribunal de la Rota. Con este motivo pronunció un discurso en el cual puso de relieve las ventajas de la ley eclesiástica y dijo entre otras cosas:

"Una vez terminada la violencia de la lucha, llega el momento de la justicia, cuya labor consiste en restablecer el orden. Aunque nos reunimos cuando todavía no ha hecho más que extinguirse el ruido de la batalla ¿podemos decir que ya tenemos paz?"

Aún no, desgraciadamente. Pero Dios quiera que esta sea por lo menos la aurora de la paz".

El Santo Padre se refirió luego a las diferencias existentes entre la ley eclesiástica y la civil, afirmando que a pesar de esas diferencias semejantes a las

que se dan entre las legislaciones de los distintos países toda ley debe basarse en la justicia ante Dios.

Añadió que aún reconociendo que los procedimientos eclesiásticos y civiles son muy parecidos o iguales en materia jurídica, existen profundas peculiaridades que no deben olvidarse.

A continuación declaró que el totalitarismo destruye los derechos individuales del hombre sobreponiendo a ellos las ideologías estatales raciales o de clase y excluye a los ciudadanos de la auténtica vida social dividiendo a las naciones en dominadoras y dominadas.

La Ley eclesiástica nunca se ha visto afectada por ello en la misma forma que la Ley Civil porque tales filosofías políticas son contrarias a la verdadera naturaleza del Poder social de la Iglesia. -- EFE.

Cortes Españolas

Proyecto de organización de la Subsecretaría de Educación Popular en el Ministerio de Educación Nacional

Madrid, 2. -- El Boletín de las Cortes del día de hoy publica un proyecto de organización de la Subsecretaría de Educación Popular en el Ministerio de Educación Nacional.

La ponencia encargada de delimitarla la integran los señores Arias Salgado, Luca de Tena, Ortiz Muñoz, Pemartín y Romojaro.

También publica el de Subsidios al personal obrero afectado

per el paro originado por la escasez de fluido eléctrico y del reconocimiento a los auxiliares interinos de Obras Públicas nombrados en 1938, con destino a los servicios centrales, del derecho a ingresar en el Cuerpo a extinguir de auxiliares de dicho Ministerio.

El jueves próximo se reunirá la ponencia que entiende en el proyecto de ley sobre arrendamientos urbanos. -- CIFRA.

EN EL PROCESO DE BELSEN SE LEE UN LARGO INFORME DEL PROCESADO JOSE KRAMER

Niega que se diese malos tratos a los prisioneros y las ejecuciones en masa en la cámara de gases

SE CREA UN GRAN CONFUSIONISMO SOBRE LA REALIDAD DE LO OCURRIDO EN LOS CAMPOS DE CONCENTRACION

Luneburgo, 2. -- José Kramer, principal procesado por los crímenes de los campos de concentración alemanes, ha declarado que son completamente falsas las acusaciones de malos tratos y ejecuciones en masa de los prisioneros en las cámaras de gas de Auschwitz.

Esta declaración dirigida por escrito al Tribunal, ha sido dada a conocer en la decimocuarta sesión del proceso, durante la cual uno de los últimos testigos de cargo afirmó que el campo de Auschwitz era un mercado de esclavos donde se reclutaban trabajadores forzados para las minas y fábricas de Alemania. Se cree que la vista de la causa terminará uno de estos días con la lectura de una serie de declaraciones juradas de los acusados. También insiste en la posibilidad de que el Tribunal permita a Kramer hablar en defensa propia.

Un testigo afirmó que del campo de Auschwitz 40.000 prisioneros fueron enviados a trabajar.

También declaró la judía polaca Stella Wolgroch, quien señalando a Juana Borman gritó "Esa fue la bestia de Auschwitz".

En la sesión de la tarde el secretario leyó un resumen de 1.875 certificados de defunciones encontrados en un saco oculto por los alemanes. La declaración de Kramer constaba de 30 hojas a máquina y constituyó la primera versión alemana de la vida en los campos de concentración.

Comienza la declaración Kramer señalando su ingreso en la SS. en 1932, pero fue destinado a los campos de concentración sin haberlo solicitado.

A Auschwitz llegó en 1940 y vivía en un pueblo para mantenerse apartado de sus compañeros. Se aplicaba el reglamento de castigos a los presos políticos alemanes y rusos y las penas corporales fueron prohibidas por orden de las autoridades de Ber-

lín. Niega que hubiese entregado prisioneros a los médicos para realizar experimentos biológicos.

En cuanto a las mujeres estaba rigurosamente prohibido darles castigos corporales. En todo caso, yo no lo hubiera permitido nunca, añade en la declaración. Si alguna mujer cometía alguna falta, era trasladada de equipo de trabajo a otro donde se efectuaban labores más pesadas y durante más tiempo.

Después de insistir en que no son ciertas las acusaciones y malos tratos y ejecuciones en masa, explica así las "selecciones" que según testigos, tenían por objeto reunir las víctimas para las cámaras: "Se trataba de selección de trabajadores. Cuando llegaban peticiones de mano de obra, se hacía desfilar a los prisioneros ante el médico para saber cuáles estaban en condiciones de trabajar. Algunas veces estaba yo presente. Estos

(Pasa a la página 5)

APOLO

Hoy en sesión continúa desde las 7:30.
UN GRAN ESTRENO
 ASTORIA FILMS presenta la gran película argentina titulada

La canción de los barrios

con los tangos más formidables del genial compositor argentino FRANCISCO GANARÓ maravillosamente cantados por el ídolo de la canción criolla HUGO DEL CARRIL con las bellísimas estrellas ALICIA VIGNOLI y AIDA ALBERTI y el preciosísimo "as" de la cominidad FRANCISCO ALVAREZ. Los amantes del tango tienen en esta película un banquete suntuoso, en canciones y bailes. No deje de verla hoy. Único día de proyección en APOLO.

VIDA RELIGIOSA

SANTORAL DEL DIA

3 de octubre, miércoles.—Santa Teresita del Niño Jesús, virgen, Patrona de las Misiones; Cándido; Dionisio, Fausto, Cayo, Pedro, Pablo, Ewald, mártires; Maximiliano, obispo; Gerardo, abad; Esiquio, confesor; B. Marcos Criado, mártir. Rito Doble. Ornamentos blandos.

SANTA TERESA DEL NIÑO JESUS

Pocos santos han exitado en tanto grado, la admiración y el entusiasmo, después de su muerte; pocos también han adquirido tan estupenda popularidad en el mundo entero, y han sido colocados tan rápidamente en los altares, como Santa Teresa del Niño Jesús y de la Santa Faz.

Al contemplar su dulce fisonomía, y estudiar su alma sencilla a la par que profunda, a la vista de las innumerables maravillas, que la han glorificado y la glorifican incesantemente, se vienen a los labios aquellas palabras del Salmista; Cuán admirable es Dios en sus Santos; o bien aquellas otras que un día brotaron de los de la Virgen Santísima en su Cántico inmortal; porque el Señor se dignó fijar su mirada en mi baja, por esto me llamarán bienaventurada todas las generaciones.

Nació Teresita Martín, en Alezón de Normandía, de padres piadosísimos que consideraban a sus hijos como regalos del cielo, y los ofrecían al Señor apenas nacidos. Fue Teresita la flor novena que brotó de este bendito tallo que dió al Carmelo de Lisieux cuatro preciosos capullos; y desde su más tierna infancia se mostró tan bellamente inclinada a la piedad que presagiaba las miras providenciadas que el señor tenía sobre ella. Atacada a los nueve años, de una grave enfermedad, curóla repentinamente la Santísima Virgen, cuya imagen se animó y sonrió con una ternura inefable y una expresión de belleza sobrenatural. Pasadas breves semanas, empezó a dispo-

nerse para hacer la primera comunión, bajo la atenta dirección de su hermana María. Con tal objeto la encantadora adolescente procuró que su tierno corazón fuera un precioso vergel adornado con actos de amor y sacrificio; y el 8 de Mayo de 1884 le cupo la dicha de participar del divino banquete, en el cual Jesús imprimió en su virginal corazón el primer ósculo divino, constituyéndose en Rey y dueño absoluto de aquella alma que siempre le había pertenecido, pero que entonces se le entregaba totalmente y en cierto modo se fundía y desaparecía en El, cual gota de agua en el océano.

Desde aquel instante la vida de Teresita fué una ascensión rápida y continua hacia los brazos de su divino Esposo, a quien deseaba consagrarse a los 15 años, pero sólo lo consiguió al precio de los más dolorosos sacrificios, aceptando con gozo y amor, y trazándose su famoso caminito y tomando a Jesús, humillado e inmolado, como ascensor; puesto que esta es la vía ordinaria por donde Jesús conduce las almas que quiere elevar a las más altas cimas de la santidad. Como ella misma nos lo revela en las Memorias que escribió por orden de su superiora, Jesús siempre dormía en su navicilla aérea y podía decir: Yo no tengo otro deseo que el de amar a Jesús hasta la locura. La vía del Amor a Jesús, tal fué en resumen la que siguió Santa Teresa del Niño Jesús en su vida religiosa; pero al mismo tiempo era la vía de la perfecta humildad y completa inmolación de sí misma, y consiguientemente, de la práctica simultánea de todas las virtudes religiosas.

Siguiendo esta vía, que ella llama caminito, y vía de infancia espiritual y de simplicidad en el amor, se encumbró a tan sublime santidad que se hizo digna émula de su Santa Madre, la incomparable Teresa de Avila. Su vida en el Carmelo de Lisieux durante solos nueve años, fué una vida amasada toda ella de amor, sacrificio e inmolación completa. Abandonó la tierra y emprendió su vuelo al cielo el 30 de septiembre de 1897. En su penosa agonía, semejante a la de su Divino Esposo en la Cruz, pocos momentos antes de expirar, dirigió una prolongada mirada a una imagen de la Virgen Santísima, su cariñosa Madre, y luego a su divino Esposo Crucificado, y exclamó, besándole amorosamente: Jesús mío es amo, quedando con estas palabras sellados para siempre sus virginales labios.

TRIDUO

Esta tarde termina el Triduo, que en honor de Santa Teresita del Niño de Jesús, se ha celebrado en el Santuario de Nuestra Señora de Africa. Empiezan estos cultos a las siete de la tarde.

EN HONOR DE SAN FRANCISCO DE ASIS

El día 4, Dios mediante, festividad de San Francisco de Asis y en su honor, se celebrará una misa solemne, a las ocho y treinta, en el Santuario de Nuestra Señora la Virgen de Africa.

En el mismo día, por la tarde, empezará el triduo, también en honor de San Francisco.

CEUTA AL DIA

EFEMERIDES LOCAL

3 de octubre de 1741.—Se escribió por el Secretario escritor general Fray Cristobal de San Felipe; el Protocolo sobre haciendas, censos y foros del Convento de Trinitarios de Ceuta.

VIAJERO DISTINGUIDO

Procedente de la península, tras una larga temporada de ausencia, ha regresado a nuestra ciudad, nuestro distinguido amigo el Inspector Jefe de Puertos y Fronteras, don Joaquin Antiñolo.

A MADRID

Marcharon ayer a Madrid, el contratista de obras, don Manuel Díaz Muriel y el joven don Juan Martínez Gudín a los que deseamos un feliz viaje.

CRUZ ROJA

El número premiado ayer en el sorteo de la Cruz Roja, fué el 80

A LA PENINSULA

Marchó a la Península el comandante de Veterinaria Militar Don Valentin Belinchón, estimado amigo nuestro, al que deseamos feliz viaje.

VIAJEROS

Procedente de San Sebastián y La Coruña, donde he disfrutado permiso, llegó ayer el Teniente de Oficinas Militares don Jesús Amil Acción, el cual se reintegra nuevamente a su destino. Sea bien venido.

DE LA PENINSULA

Procedente de la península, donde han pasado una temporada, regresaron nuestros buenos amigos D. Fernando Campi y don Manuel Torroba, a quienes, con tal motivo, enviamos nuestro particular y cordial saludo de bienvenida.

COMPRA DE

Alhajas

Oro

Plata

Platino

Antigüedades

Papeletas Monte de Piedad

JOYERIA

La Esmeralda

Falange Española, 6

Teléfono 7-9-5

PAGA TODO SU VALOR

Anuncios Breves

Compras y Ventas

VENDESE motor Diesel marca "Duxhan", 8 H P, Razón Radiomotor.

SE VENDEN muebles, Calle Teniente Pacheco, número 6, 2.º

BACALAO de Terranova. Venta libre. Establecimientos García López.

BALANZAS básculas desde 350 pesetas, venta plazos Casa Sánchez, Falange, 23.

SE VENDE máquina registradora "National". Radio Labor. Puente Nuevo.

VENDO garrapas, Portería General Yagüe, 2.

COMPRO frascos vacíos de perfumería "Casa Vicente Martínez". Puente Almjina, 6.

SE VENDE tréjilo, recibidor tapizado terciopelo grana, ocho piezas. Razón: Mercadería Luig. Ramón y Cajal, 8 (travesía).

Alquileras

ALQUILO habitación amueblada, caballero solo, General Aranda, 8.

HABITACION amueblada, caballero solo, Razón esta Admón.

Varios

CAMBIO piso tres habitaciones cuarto de baño por otro de cinco o seis. Ramón y Cajal, nº. 2.

Traspasos

SE TRASPASA establecimiento, de mercadería con o sin existencia sitio céntrico. Razón esta Administración.

CERVANTES

Miércoles, 3
 Por sesiones numeradas desde las 7:30.
FORMIDABLE ESTRENO COLUMBIA



Deliciosamente escantadora, esta película, les proporcionará cerca de dos horas de sana alegría y radiante buen humor. ¡La recomendamos!

La película de las múltiples emociones. ¡Estupenda!



De inmediato estreno.

OTROS PROXIMOS ESTRENOS: HONOLULU, por Eleanor Powell y Robert Young.

LA MUCHACHA DEL MILLON, de Edgard Wallace.
 DOS GARADURA CON SUERTE, por Abof y Costello.

"MAXIMS"

PRODUCTOS AMERICANOS DE BELLEZA EXCLUSIVA

Perfumería "ROMA" Cervantes 8.

Compañía Canariense Marroquí de Tabacos S. A. CEUTA Y MELILLA

TARIFA DE PRECIOS DE VENTA AL PUBLICO Impuesto incluido

PICADURAS	PTAS.
Flor de Habana paquete de 100 gramos	5'95
Flor de Habana paquete de 50 gramos	3'00
Flor de Manila paquete de 100 gramos	4'70
Flor de Manila paquete de 50 gramos	2'35
Lepanto paquete de 25 gramos	0'95

CIGARRILLOS	PTAS.
Crema de Cuba cajetilla de 18	3'35
Elégantes cajetilla de 20	1'45
Yorktown (americano) Id. de 20	4'50
Domjón Id. de 20	4'50

CIGARROS FUROS	PTAS.
Paneletas el cigarro	0'60
Independiente el cigarro	0'95

LA DIRECCION

ENFERMEDADES DE LOS OJOS

G. M. CAMINERO

De Sanidad Militar. Del Instituto Oftálmico Nacional Jefe del Servicio de Oftalmología del Hospital Militar

Ingenieros 5 tercero Consulta de 4 a 7 CEUTA



LOS DEPORTES

AYER REGRESO EL CEUTA

AL HABLA CON ALFONSO REY

«SOLADRERO Y MARIANO, ARTIFICES DE LA VICTORIA ZARAGOZANA»

«Volvimos a jugar con solo tres hombres»

El vapor correo de Algeciras nos trajo ayer a los jugadores titulares. Nos lo trajo serios y cabizbajos porque ésta su primera salida oficial se ha visto truncada por una copiosa derrota y una actuación deficientísima.

Nos confirmaba esto último Alfonso Rey, apenas estrechar nuestra mano, rodeado de curiosos, con cara de pocos amigos; el entrenador «merengue» siente como cosa propia al equipo.

—Se ha perdido —nos decía en pleno muelle— porque es imposible hacer frente a un Zaragoza (que dicho sea de paso no es un conjunto a base de muchachos de modestos regionales, sino todo un magnífico equipo de Segunda División), con sólo tres hombres y, desgraciadamente, en Torrero tuvimos una segunda edición del partido jugado contra el Córdoba. De medios para

atrás sólo vi a Vitorero, de medios hacia adelante, el ala que forman Caballero y Morla. Discretos Abad y Martín, sin hacer nada de particular, y mal lo que se dice mal, Perico, Suarez, Carvajal, Lesmes, Torres y Arrieta. Frente a esto un Zaragoza decidido a sacarse la espina del 4 a 0 del Betis, derrochando velocidad y buen juego, con un Soladrero abarcando todo el campo porque ni Lesmes ni Torres, a quienes situé delante obstaculizaban su labor, y con un Mariano que, por lo visto frente a nosotros siempre se acuerda de que perteneció al Atlético-Aviación y de que en la actualidad es el mejor delantero centro de Segunda. ¿Podía hacerse algo?

—Y lo que mas siento es el ridículo. Cuando se juega bien y hay que perder, es de nobles y de deportistas aceptar con toda dignidad el tropiezo. Todos los equipos los tienen. Pero cuando se pierde sin jugar, sin exponer lo más mínimo y demostrando que no se sabe si el balón es cuadrado o redondo... no puede satisfacer a nadie. Y a mi la verdad, no me ha satisfecho lo ocurrido en Torrero. Se jugó allí detestablemente.

—A tres de los jugadores que se desplazaron a Zaragoza ya se les dieron bastantes oportunidades. No supieron o no quisieron aprovecharlas. Allá ellos. Pero no pueden dárseles más. El seguir por este camino es tanto como condenar al equipo a una mala clasificación.

—No hay que desesperarse. Estamos empezando. El equipo no ha tenido suerte hasta aquí, ya por lesiones, ya por baja forma de algunos elementos. El mal momento pasará. Soy de la opinión de que frente al Ferrol va a iniciarse nuestra reacción y... son muchos los partidos que aún hay que jugar. ¿Es que el Atlético Aviación ya está en Segunda y el Ceuta en Tercera? No llevamos

mas que dos jornadas, amigo mío.»

Poco más nos dice Alfonso. Aunque el viaje ha sido cómodo y sin ningún contratiempo, pesa lo suyo una tiradita desde la calle del Coso al muelle España, con breve parada en la madrileñísima calle de Alcalá. El «mister» ceuti está deseando coger una ducha y saludar a los suyos. Volvemos a estrechar su mano y se nos pierde tras la portezuela de un auto con taxímetro.—P.

El Algeciras derrota al Coria por 3 tantos a 0

(Recibido con retraso)

Sólo una pequeña inyección en la delantera y ello ha bastado, para que el domingo el Algeciras demostrara lo que es capaz de hacer y llevar a cabo, durante la actual contienda del décimo grupo de la Tercera División.

Navarro, situado en el centro, plenamente identificado con el que debe ser su papel, perfectamente servido por su ala derecha y medianamente por la izquierda, ha situado al equipo local en el lugar que le corresponde.

El domingo, quizás flojeó algo la media, y en cuanto a la defensa, sobre todo el izquierdo, estuvieron en su lugar y muy a tiempo. El portero, tuvo algunos fallos, perdonables, por el resto de su actuación que fue buena.

Los forasteros nos demostraron una buena calidad y perfecto acoplamiento, como asimismo una excelente rapidez y precisión de pase en su delantera, pero con una falta grande de rematadores en el tiro a puerta; no acertaron ni una sola vez a pesar de las numerosas veces que llegaron ante el marco algecireño.

Resumiendo podemos decir que los mejores han sido del Algeciras, Navarro, Dominguez y Pillin, y del Coria, Mesa y Nieto.

A las órdenes de Tazzani, los equipos se alinean en el campo así:

Algeciras C. de F: Bellido; Caballero, Dominguez; Calvo, Miguel, Duarte; González, Castrillo, Navarro, Pili y Paco.

Coria C. de F: Lacomba; Nieto, Cabello; Japón, Gomez-Mora, Parra; Mesa, León, Luiqui, Pavao y Rincón.

Al dar comienzo el encuentro, el balón llega rápidamente a la puerta forastera sin consecuencias.

Desde los primeros minutos, se ve que el encuentro se va a llevar a un fuerte tren, como así ocurre.

Los balones van de un extremo a otro, pero no llegan a las manos de los porteros, pues las de-

La situación religiosa en Rusia

Mientras el Kremlin protege a las iglesias orientales, ataca con furia al Vaticano y la religión católica

Lisboa, 2.—Según un periódico lisboeta el rotativo "La Liberté de Friburgo" dice que tres hechos predominantes se registran en la situación religiosa de Rusia y de los países ocupados por los soviets.

Primero: La actitud agresiva ha sido abandonada por los dirigentes de Moscú y sustituida por una táctica que persigue objetivos políticos.

Segundo: La Iglesia ortodoxa y otras Iglesias orientales gozan hoy de la protección oficial del Kremlin, al cual se han sometido de una manera incondicional.

Tercero: Frente a la Iglesia católica, Moscú ataca con furia al Vaticano y a todos los católicos en los que vislumbra adversarios políticos.—EFE.

Se espera la inmediata reforma del Gobierno japonés

Tokio, 2.—Se espera de un momento a otro la reforma del Gobierno japonés. El portavoz del Gabinete ha negado veracidad al rumor de que había presentado la dimisión colectiva el Gobierno del príncipe Higashimuni.—EFE.

Algeciras se rehace, y le vemos marcar sus tres goles.

Un avance local, en el que González pasa a Navarro y este bate irremediablemente a Lacomba; otro nuevo avance, por el ala derecha, en el que pasa largo González a Castrillo, este a Pili y nuevamente recoge Navarro, para dejar clavado el cuero en la red del Coria y son los 43 minutos del primer tiempo en el instante que empieza otro vertiginoso avance local que termina González, chutando desde su extremo y batiendo por tercera y última vez al guardameta forastero.

Ya en estos últimos minutos es el Algeciras el que se ha impuesto en el campo y termina con un tres a cero a su favor que se mantiene durante todo el segundo tiempo a pesar de todo el furor puesto por el visitante, que incluso llegó a emplear en los últimos minutos un juego duro y quizás un poco violento; pero al que el Algeciras supo responder adecuadamente.

Montilla

El control de los bienes alemanes en el extranjero

Es cosa que preocupa a los aliados

Berlín, 2.—El control de los bienes alemanes en el extranjero ha sido uno de los puntos principales discutidos en la séptima reunión del Comité de Control aliado celebrado el lunes en Berlín.

Existen muchos aspectos legales de que la cuestión necesitará ser detenidamente estudiada, sobre todo en lo que respecta a los países neutrales.—EFE.

LOS MODESTOS

Iberia 4 Hispania 3

El Iberia mereció la victoria. Por el equipo derrotado destacó su defensa derecha y por el ganador toda su línea delantera.

Alineaciones: Iberia: Paquichí; García, José; Piñero, Diego, Perico; Manolín, Rejano, Gregorio, Garcés y Mercado.

Hispania: Tufo; Rocha Luque; Rochiel, Castillo, Luis; Morales, Porti, Rominguera, Niebla y Rubio.

Cuca II firmó por el Ceuta

El asunto Cuca está ya lo que se dice ultimado. El Ceuta puede disponer de los servicios de tan excelente jugador que, como es sabido, se encuentra cedido por el Real Madrid.

Probablemente debutará en las filas blancas el domingo contra el Ferrol.

GUIA MEDICA MEDICOS ESPECIALISTAS

CIRUGIA GENERAL

Doctor. - Ostalé, Enrique

Domicilio, Falange Española, n.º 11. - Tel. 519. - Cont. de 4 a 5.

MEDICINA GENERAL

Doctor. - González Azcune

Domicilio, General Franco, n.º 12. - Tel. 166. - Consulta de 4 a 7

ESPECIALISTA EN ENFERMEDADES DE LOS NIÑOS Y PEDIATRIA

Doctor. - Navarro Martínez

Domicilio: General Yagüe n.º 12. 1.º - Tel. 790. Consulta de 4 a 6

GARGANTA, NARIZ Y OIDOS

Doctor. - García Cabello

Domicilio: General Yagüe, 12 2.º derecha. Consulta de 4 a 6.

Dr. Enrique Ostalé

Cirujano de los Hospitales O'Donnell y Cruz Roja

CIRUGIA GENERAL

Consulta de 4 a 5

Teléfono 519

Falange Española 11

Doctor Arcees Matilla

Enfermedades del riñón, vejiga, ureter, próstata y uretra - Cirugía urinaria

Consulta de 4 a 5

Jáudenes, 1, primero izquierda - Teléfono 7-2-5 CEUTA

Los candidatos para la secretaría general de la Organización Mundial de Seguridad

Stettinius tiene más probabilidades



Londres, 2. — Edward R. Stettinius, ex secretario de Estado norteamericano y primer delegado de su país en la Conferencia de San Francisco, es según la opinión de los círculos diplomáticos de esta capital una de las personalidades que más probabilidades tienen de ocupar el cargo de secretario general de la Organización de Seguridad Mundial de las Naciones Unidas, cargo cuyo titular no será designado hasta que se reúna por primera vez en diciembre de este año la asamblea general.

Otros posibles candidatos para el cargo, son según los mencionados círculos al ex secretario del Foreign Office, Eden; el viejo político francés León Blum; el sudafricano mariscal Smuts y los rusos Litvinof y Maisky. — EFE.

Se han librado sangrientos encuentros en Saigón

Los anamitas ofrecen resistencia a los nipones

Saigón, 2. — Durante la pasada noche se libraron en esta ciudad sangrientos encuentros entre los británicos y los anamitas y otros entre los nipones y los anamitas.

Continúan las escaramuzas. Los anamitas ofrecen resistencia a los nipones que en algunos puntos avanzan bajo la protección de las ametralladoras francesas. — EFE.

Grandes almacenes de tejidos
Casa Ibáñez
La casa más surtida
Últimas novedades

Alocución radiada del mariscal Montgomery

Expuso los problemas existentes en la zona inglesa de Alemania

Londres, 2. El mariscal Montgomery en una alocución pronunciada en el curso de un homenaje que le fué rendido por la Sociedad Periodística, trazó un cuadro sombrío de las condiciones en la zona inglesa de Alemania y dijo que a no ser que la extracción de carbón en Alemania sea aumentada, nada puede impedir el colapso económico de Alemania occidental. Expuso los problemas con toda franqueza in-

dicando los peligros del hambre, del crimen y de las enfermedades.

Afirmó que su mayor preocupación sobre los conflictos que se avecinan lo constituye para él las enfermedades. A tal respecto hizo un recuerdo sobre la epidemia final de la otra guerra, de la gripe y que en esta ocasión, cree que lo que cueste hay que evitarla. — EFE.

En California declaran la huelga los obreros del petróleo

Piden cuarenta horas semanales de Trabajo

Lang Beach (California). — Los obreros del petróleo de la Unión Internacional han declarado la huelga en solidaridad con la Oil Company de Wilmington (California). Es la primera fábrica del Pacífico a que se extiende

la oleada de las huelgas. Los obreros piden la implantación de la semana de 40 horas de trabajo.

La Compañía solamente ofrece el pago de 46 horas. — EFE.

2.000 estudiantes argentinos desafían el régimen militar

Se fortificaron dentro de la Universidad

Buenos Aires, 3. — (3 madrugada). — Unos dos mil estudiantes se fortificaron en barricadas dentro de las tres Universidades de Buenos Aires, esta noche, desafiando al régimen militar.

Los estudiantes de Ingeniería, Medicina y Ciencias, ocuparon los edificios alrededor de las 18 horas, ostentando unos carteles que decían: "Estamos contra la dictadura" y "Somos argentinos, primero, luego estudiantes". Los estudiantes de la Universidad de La Plata comenzaron la ocupación de edificios.

Los estudiantes de Ingeniería salieron del edificio a las 20 horas, por la puerta trasera que da al Colegio Nacional "secundario".

LOS ESTUDIANTES CONTINUARON OCUPANDO ESCUELAS
Buenos Aires 3. — (3 madrugada).

A las 8'40, 200 estudiantes asaltaron y ocuparon la Escuela de Filosofía en la calle de Viamonte, que es igualmente sede del Rectorado de la Universidad de Buenos Aires.

Pocos minutos después, fué igualmente ocupada la Escuela de Medicina, situada a 20 cuadras de distancia.

Ni Rivarola ni otras autoridades universitarias se encuentran en el edificio del rectorado.

Para cualquier asunto relacionado con publicidad en este diario, llame al teléfono 799

BAEZA HERMANOS

CASAS EN CEUTA - TETUAN - LARACHE

Ferretería. - Materiales de Construcción Artículos de Casa y Cocina

MUTUA DE CEUTA Seguros, Accidentes Trabajo

En beneficio de sus asociados y sin recargo alguno en sus cuotas paga el Subsidio Familiar, Subsidio de Vejez y Seguro de Maternidad, correspondiente al personal ac- cidentado por todo el periodo que dure la baja. Asegure Vd también su personal en Mutua de Ceuta y gozará de los múltiples beneficios que ofrece además del mencionado

Oficinas: Ceuta: Esquina a F. E. y G. Besada (Clavijo.)
Tetuán: Generalísimo Franco núm. 17 (Galería Central)
Teléfonos: 2-0-3 Ceuta
2-1-0 Tetuán

Ayer terminó la Conferencia de ministros de Asuntos Exteriores

No se ha llegado a ningún acuerdo

Es inminente la reunión de los "tres"

Londres, 2. — La Conferencia de ministros de Asuntos Exteriores de las cinco grandes potencias ha terminado esta tarde sin llegar a un acuerdo.

El comunicado facilitado en la noche de hoy dice así:

"La conferencia de ministros de Asuntos Exteriores se reunió dos veces en el día de hoy presidiendo Molotov por la mañana y el Dr. Wang, por la tarde.

En la segunda reunión la Conferencia acordó dar por terminada su labor" — EFE.

LO QUE DICE UN PORTAVOZ FRANCÉS

Londres, 2. — El portavoz francés ha declarado que en esta última etapa de la Conferencia de ministros de Asuntos Exteriores, se ventilan principios de gran importancia tanto para Francia como para el resto del mundo.

"Si los rusos insisten, dijo, en que solo los jefes de Estado pueden adoptar decisiones y contraer compromisos firmes, siendo así susceptibles de revisión todos los demás acuerdos logrados fuera de las conferencias de los tres grandes, pueden considerarse inexistentes y ello no podría aplicarse entonces a la Carta de las Naciones Unidas. — EFE.

SE CELEBRARÁ LO ANTES POSIBLE UNA CONFERENCIA DE LOS "TRES" GRANDES

Washington, 2. — Ante el fracaso de la Conferencia de ministros de Asuntos Exteriores en Londres, se considera seriamente en los círculos bien informados de esta capital la posibilidad de que se celebre lo antes posible una nueva reunión de los tres grandes.

Dichos círculos opinan sin embargo que tal medida será propuesta por Londres o Moscú pero no por Washington, ya que Truman afirmó categóricamente la semana pasada que no existían proyectos para una nueva entrevista entre el primer ministro Alee y Stalin.

Según se desprende de los informes disponibles, el organismo dicen los citados círculos que fué denominado al ser creado, piedra angular de la paz mundial, podría resultar ineficaz para llevar la carga".

De ser así, se añade, se cree que las conferencias tripartitas que obtuvieron éxitos tan resonantes durante la guerra deberán continuar si los demás fracasas también de paz. — EFE.

HASTA ÚLTIMA HORA CONTINUARON LAS REUNIONES

Londres, 2. — Tras de dos horas y media de reunión, la se-

sión de la Conferencia de ministros de Asuntos Exteriores, comenzó a las 11 de la mañana de hoy, se suspendió para el almuerzo, debiendo reanudarse a las tres de la tarde.

En los círculos diplomáticos de Londres se hace resaltar que la aceptación por Inglaterra de la propuesta norteamericana de creación de una comisión en Extremo Oriente, no guarda relación alguna con la proposición rusa de una comisión de control para el Japón.

La Comisión que proponen los EE. UU. es asesora y analoga por lo tanto a la Comisión consultiva europea. — EFE.

EN LONDRES NO SE HA RESUELTO AUN NINGUN PROBLEMA

Londres, 2. — El Consejo de ministros de Asuntos Exteriores se ha reunido el martes por la mañana después de la sesión nocturna.

No se ha resuelto aún ningún problema y la Conferencia sigue su punto muerto, con lo cual peligrá el porvenir del Consejo como Cuerpo permanente internacional. — EFE.

Disposiciones oficiales

BOLETIN OFICIAL DEL ESTADO

Madrid, 2. — El Boletín Oficial del Estado, publica:

Marina: Decreto concediendo la Cruz del Mérito Naval al contralmirante don Pascual Díez Rivera; al general honorario del Estado Mayor del Ejército, don Emilio Peñuelas, a general de Brigada del Ejército del Aire don Francisco González y el general auditor de la Armada don Jesús de Cora.

Justicia: Ordenes concediendo la libertad condicional a 186 penados.

Destinando a la Prisión provincial de Palma de Mallorca como director de la misma a don Emilio Calvo.

Trabajo: Orden disponiendo la práctica de las industrias mineras de la lucha de prevención contra la sífilis.

Otra sobre condiciones higiénicas del trabajo en la industria del esparto. — CIFRA.

La Unión y El Fenix Español

COMPANIA ESPAÑOLA DE SEGUROS
FUNDADA EN 1854

Domicilio social: Madrid, Alcalá 43. — (Palacio de su propiedad.)

Opera en los Ramos de Incendios, Vida en su diversas combinaciones, Rentas Vitales, Accidentes del Trabajo, Responsabilidad Civil, Automóviles, Robo, Transportes (Cascos y Mercancías) Valores y Riesgos diversos.

Tiene Subdirecciones en todas las Capitales y Agencias en todos los pueblos.

Subdirección de Ceuta y Zona Occidental de Marruecos: CARLOS GUTIERREZ LANDA, González de la Vega número 5, (frente a Correos). — Teléfono 141. Apartado, 21 Sucursal en Tetuán: Sidi Mandri n.º 15. Teléfono: 2-6-1. Apartado, 91.

EL FARO en Algeciras

Delegación y Redacción: Pérez Galdós, 13.- Teléfono, 1409

RECEPCION EN EL GOBIERNO MILITAR

Con motivo de la festividad del Día del Caudillo, se celebró en el Palacio del Gobierno Militar y ante S. E. el general don Eduar do Saenz de Buruaga y Polanco, gobernador militar del Campo de Gibraltar, una recepción a la que asistieron autoridades civiles y militares; entidades oficiales y representaciones de organismos particulares, comercio y la Industria.

Durante la celebración del acto rindió honores una Compañía del Regimiento de Infantería de guarnición en esta, con escuadra, bandera, banda y música, que posteriormente desfilaron ante S. E. y asistentes, con gran marcialidad.

LA FIESTA DEL CAUDILLO

En numerosos edificios lucieron hoy colgaduras con motivo de la festividad del día, como así mismo en los oficiales ondeó la Enseña Nacional.

Por la tarde, al toque de oración, las baterías de la plaza hicieron las salvas de ordenanza.

REGRESA EL DELEGADO DE CIEGOS

En el día de hoy se ha hecho cargo nuevamente de la Jefatura de la delegación comarcal de Ciegos de este Campo, don Rafael Ballester Otero, que ha asistido a unos cursillos en la Delegación Nacional en Madrid.

NUEVA JUNTA DIRECTIVA DE LOS AA. SALESIANOS

Con la asistencia del Rvdo. señor director del Colegio Salesiano y arcipreste de la ciudad don Manuel Reverés, se reunieron los antiguos alumnos salesianos, que procedieron a la formación de la nueva Junta Directiva de la Asociación la cual quedó formada así: Presidente don José García Pelayo; secretario, don Juan Sambucety; vicesecreta

rio, don Diego Rubio; tesoroero don Pablo Mayayo; vocal de Piedad, don Luis Delgado; vocal de Arte, don Melchor Pérez; vocal de Deporte, don Andrés Madrid; vocal de Beneficencia, don Francisco Campo; vocal de Propaganda, don Juan Pérez de Vargas; vocal de Centro, don Luis Pérez Gil

Próximamente se convocará otra Junta general extraordinaria para la presentación a todos los AA. SS. del nuevo director como asimismo del nuevo consiliario, que ha sido nombrado y que es el Rvdo. don Miguel Gómez Medina.

La nueva Junta directiva, piensa continuar con el mayor entusiasmo, el derrotero que dejará el anterior encargado don Ubaldo Gómez, de inolvidable recuerdo en esta Asociación, y al que dedicaron en esta primera reunión una frase de cariño.

CARNET DE LA VIDA LOCAL

Han aprobado el examen de ingreso, en este Instituto Nacional de Enseñanza Media los jóvenes estudiantes Alberto Guerrero Amores, hijo del comerciante don Eduardo Guerrero; José Luis Pascual Díaz, hijo del cuito maestro nacional don Baltasar Pascual, director del Grupo Escolar Pedro Bernardo de Avila; a ambos nuestra sincera felicitación por su triunfo.

—Aprobaron los exámenes de Reválida los hijos de nuestro particular amigo don Joaquín Almagro, al cual felicitamos por este merecido triunfo, obtenido por ambos estudiosos jóvenes.

Regreso
Tras unos días de permiso regresó nuestro querido y dilecto amigo el coronel de Artillería don Bernardo Ardanaz Lardiez, presidente del Algeciras C. de F., al que damos la bienvenida.
Montilla.

El Caudillo inaugura una exposición de Artes y Oficios.

(Viene de la primera)

palmente en la parte del centro que constituye en sus diversas modalidades una excelente prueba de la bondad artística y mecánica de los alumnos participantes y asistentes a las Escuelas Oficiales.

El Generalísimo saludó a los directores de las Escuelas que se encuentran en Madrid con motivo de este certamen y elogió los trabajos expuestos en el mismo que es el primero que se celebra en España.

Después de recorrer detenidamente las instalaciones de cada provincia, el Caudillo acompañado de las personalidades citadas abandonó el Palacio de la Exposición siendo despedido a la salida con grandes muestras de entusiasmo y ovaciones por parte del gentío que se hallaba estacionado en las inmediaciones y también por los numerosos asistentes al acto inaugural.

Las fuerzas militares despidieron al Generalísimo y su esposa con los mismos honores que les tributaron al llegar. —CIFRA.

PERSONALIDADES QUE ASISTIERON AL ACTO

Madrid, 2.—Entre los concurrentes a la Exposición de Artes y Oficios inaugurada por el Caudillo, se hallaban los directores de las Escuelas de Artes y Oficios y elementales del Trabajo de toda España. Diversos cuadros estadísticos indican, como a partir de la liberación, la matrícula en estas escuelas ha aumentado como en ninguno de los años anteriores, habiéndose realizado trabajos que colocan al productor español, entre los obreros mejores del mundo.

La exposición ha constituido un éxito completo y por ella desfilará nuevamente público que podrá admirar la labor del año realizada por más de cuarenta mil alumnos. —CIFRA.

El proceso de Belsen

(Viene de la primera)

eran los métodos normales en todos los campos de concentración y no tenían nada de extraordinario.

Nadie fue fusilado, apaleado o herido y los médicos eran los únicos responsables de certificar la causa de los fallecimientos. Nunca vi a nadie que muriera de muerte violenta. Los que murieron fueron por causas naturales. Yo creo que la elevada cifra de mortalidad en el campo de concentración se debía al exceso de trabajo, pues la jornada se extendía desde las cinco de la mañana hasta las ocho de la noche, diariamente.

Refiriéndose a la vida en los campos, dice Kramer que había dos médicos en los hospitales. Los prisioneros se alojaban en barracones de madera con literas de tres pisos. Los hombres eran separados de las mujeres. Cuando alguno moría, el cadáver era incinerado y las cenizas enviadas a sus padres, si estos lo deseaban.

En cuanto a los ataques de perro, jamás fui informado de que ningún prisionero fuera curado de mordeduras.

Solo se registraron cuatro o cinco tentativas de fuga mientras él estuvo al frente del campo y en ningún caso se dio muerte a ningún recluso. Negó que mientras él estuvo en Auschwitz se produjeron fusilamientos, ahorcamientos o gaseamientos. Las alambradas estaban electrificadas y los perros se empleaban únicamente para custodiar a los prisioneros fueran del campo.

Referente a las declaraciones de los ex prisioneros de las ejecuciones en masa y crueldades en su presencia y con su consentimiento dijo que es absolutamente falso, de cabo a rabo. De Belsen dijo que al ser trasladado a ese campo, le dijeron que se trataba de transformar este lugar en campo para prisioneros enfermos, según lo dijeron en noviembre de 1944.

Había allí 15.000 prisioneros

cuando se hizo cargo del campo. La cifra aumentó hasta 22.000 en febrero último. Dejó de llevar el registro de entrada de prisioneros, pues continuamente llegaban expedientes procedentes de Silesia que estaba siendo evacuada por los alemanes. No sabe cuántas muertes ocurrieron entonces pues las condiciones de Belsen iban de mal en peor.

Todos los prisioneros recibían tres raciones diarias y tomaban café siempre que era posible. Los viveres llegaban dos veces por semana. Reconoce que la alimentación no era adecuada pero si bastaba para sostener a un enfermo.

La mortalidad llegó a ser de unos quinientos diarios.

Niega que las mujeres fueran desnudadas para enviarlas a las cámaras de gas y afirma que el motivo real era reconocerlas para saber cuál era su estado de salud y no hacer trabajar a las enfermas.

“La situación llegó a ponerse tan mal, dice Kramer, que me dirigí a mi jefe inmediato superior en Hannover para informarle que iba a ocurrir un catastrófico. Hice constar que no me limitaba solo a exponer los hechos sino que le consideraba responsable de ellos.”

El informe de Kramer habla de que él sabía que ocurrió un caso de canibalismo y que tomó las medidas que creyó necesarias para contrarrestar tal práctica inhumana.

Dice también que hubo de 15 a 20 fugas en el campo de Belsen y que algunos de los que querían escapar recibieron disparos y otros fueron fusilados, pero fuera de esto no se dio caso para emplear castigos corporales.

Dice el informe, a continuación, que cuando él fue informado por los funcionarios y médicos de que se había declarado una epidemia de tifoidea, recibió una orden de Berlín para que se mantuviese abierto el campo “con fiebre y sin fiebre”.

Dice que tenía confianza en las mujeres que desempeñaban la misión de guardiánas en el campo, excepto que él creía que eran demastado familiares con las presas femeninas. Cuando el campo de Belsen fue ocupado por los aliados, termina el informe, quedó satisfecho.

Ya había hecho todo lo que había podido hacer en las circunstancias en que estábamos para poner remedio a las condiciones del campo.”

Se tardó ochenta minutos en dar lectura al documento de doce mil palabras que constituye la primera declaración escrita que presenta Kramer, jefe del campamento y principal acusado. — EFE.

Noticiario mundial

HUELGA EN EL PUERTO DE LIVERPOOL

Londres, 2.— Los obreros del puerto de Liverpool se encuentran en huelga y todas las actividades del mismo han quedado paradas.—EFE.

EL ACORAZADO "TIRPITZ" NO SERA REPARADO

Berlin, 2.—El acorazado «Tirpitz», considerado como el más perfecto del mundo, en la relación con el sistema de compartimentos estancos, no habrá de ser reparado.

El acorazado, con el casco partido en dos, sigue encallado en la costa noruega, en el mismo lugar en que los torpedos aliados le averiaron.—EFE.

MASSON, DESTITUIDO

Zurich, 2.—El Consejo Federal suizo ha exigido la dimisión de su cargo del general de Brigada Masson, jefe del servicio secreto helvético por considerar que las declaraciones hechas a un corresponsal inglés en París influyen su juramento secreto.—EFE.

ERICH SCHULZ, CONDENADO A PRISION

Londres, 2.—Se ha condenado a seis años de cárcel al que fue consejero del Gobierno Militar aliado en Baviera, Erich Schulz,

anuncia Radio Luxemburgo. Se le acusa de haber dado informes falsos y ocultar municiones.—EFE.

EL CUARTEL GENERAL DE LAS FUERZAS AEREAS JAPONESES, QUEDA DISUELTO

Tokio, 2.—Ha sido disuelto el Cuartel General de las fuerzas aéreas imperiales japonesas.

En el futuro los asuntos relacionados con la aviación nipona los resolverá el Cuartel Aeronáutico del Ejército de los Estados Unidos.—EFE.

LAS ISLAS GILBERT Y ELLICE SE RINDEN A LOS BRITANICOS

Londres, 2.—Se han rendido a los británicos las islas Gilbert y Ellice, situadas en el Pacífico.

La ceremonia se desarrolló a bordo del buque de guerra australiano «Diamantina».—EFE.

LOS HOLANDESES OCUPAN EL AEROPUERTO DE BATAVIA

Batavia, 2.—Las tropas holandesas han ocupado el aeródromo de Batavia.—EFE.

UNA INVESTIGACION PERIODISTICA POR LOS CAMPOS DE CONCENTRACION ALEMANES

Frankfort 2.—Las autoridades militares de los Estados Unidos han contestado a las acusaciones, hechas sobre el trato inhumano proporcionado a los judíos en la zona ocupada proponiendo a los

corresponsales que verifiquen una inmediata investigación en los peores campos de refugiados. El teniente general Walter B. Smith dijo que su avión estaría a disposición de cualquier periodista que deseara hacer la inspección.

En todos los circuitos se ha mostrado desagrado por la acusación basada en los informes.—EFE.

El director de la United Press se dirige a los periodistas japoneses

Tokio, 2.—La distribución de noticias de carácter independiente y el régimen de competencia entre las naciones es uno de los medios más eficaces para conservar la paz mundial, ha manifestado el presidente de la Agencia United Press, Baillie, en un discurso pronunciado a las fundadoras de las Nuevas Asociaciones de Periodistas del Japón.

Describió las caídas de las antiguas agencias oficiales, tales como la Havas, Stefani y la DNB.

Al hablar de la libertad de prensa afirmó que los jefes de Gobierno de los países liberados de Europa le habían prometido que ésta se llevaría a efecto.

Añadió que la United Press no reanudó los servicios de la Agencia Domei, por su reputación y ser dependencia oficial del Gobierno, estableciéndose nueva-

TANGER

Regresa el cónsul de España, señor Castillo

Madrid, 2.— El cónsul general de España en Tánger, señor Castillo ha marchado en avión en dirección a Tetuán.—CIFRA.

El director de la United Press se dirige a los periodistas japoneses

mente con el diario «Mainichi».—EFE.

EL TIROL, anexionado a AUSTRIA

Manifestaciones de júbilo en Viena

Viena, 2.—Radio Viena ha anunciado que mañana se celebrará una manifestación popular por la anexión del Tírol a Austria.

Renner y los dos secretarjos de Estado dirigirán la palabra a los congregados. La alocución será radiada.—EFE.

Ultima Hora

Truman no ha recibido la carta de confesión enviada por Allee

Washington, 2.— La Casa Blanca anuncia que Truman no ha recibido la carta que según manifestaciones recientes del ministro de Información británico envió el primer ministro Allee en contestación a la que le dirigiera aquel, pidiendo que autorizase la entrada en Palestina a los judíos alemanes.—EFE.

No deje de anunciar en EL FARO

Doctora Africa Cobo Calvo

Ex-profesor R. de la Facultad de Medicina de Sevilla
Especialista en enfermedades de la mujer y partos.

Consulta de 4 a 7. González Besada, 1. Teléfono 856
Avisos a domicilio. Jándenes, 40 segundo

EL PROBLEMA JUDIO DE PALESTINA

Es preciso encontrar una rápida solución, dice el "Times"

Existe preocupación en los medios políticos y diplomáticos

Ocupa preferente espacio en las columnas del "Times" una posición dominante en las columnas del "Times" del martes. Los tres corresponsales se muestran de acuerdo en que es preciso encontrar una rápida solución a la crisis provocada por la continua inmigración judía. — EFE.

TRUMAN Y ATLEE PREOCUPADOS POR LA INMIGRACION JUDIA A PALESTINA

Londres, 2.—El tema de las

conversaciones en los medios políticos y diplomáticos es el asunto relativo a la carta enviada por Truman a Atlee relacionada con el asunto de la inmigración judía a Palestina. Aunque el ministro de Información inglés ha publicado ya una nota en relación con este asunto, desde Washington, se informa que la Casa Blanca se encontraba en imposibilidad de tomar ninguna decisión debido a que la carta de Atlee no había sido recibida. — EFE.

Todos los alemanes que residen en Austria serán repatriados

El Consejo de Control aliado estudia el problema

Berlin, 2.—El Consejo de Control aliado ha estudiado y ordenó después el paso a la Subcomisión correspondiente los planes para la repatriación obligatoria de todos los alemanes que residen en Austria. Trató también de las actividades alemanas en el exterior y el restablecimiento de las administraciones centrales para el transporte y comunicaciones para las que no se tomó ninguna decisión sobre estos últimos prob. mas. — EFE.

El rey Pedro II y el general MIHAILOVICH acusados de haber laborado CONTRA LOS ALIADOS

Un informe oficial de la Comisión del Estado yugoeslavo

Londres, 2. — El informe oficial de la Comisión del Estado yugoeslavo para los crímenes de guerra hecho público hoy en Belgrado, acusó al rey Pedro II y a su Gobierno en exilio de haber laborado en contra de los aliados. El informe reviste forma de un libro de 1.100 páginas y ha

ce referencia a un millar de documentos. Acusa al general Mihailovich de ser el mayor traidor de estos tiempos. — EFE.

El ministro inglés de Educación marcha a Alemania

VISITARA LAS ESCUELAS Y UNIVERSIDADES

Londres, 2.—El ministro inglés de Educación Wilkinson, ha marchado en avión a Alemania, donde se propone visitar las escuelas y universidades. — EFE.

Comienza sus tareas la XIII Asamblea de Oftalmología

Madrid, 2. — Se ha inaugurado la XXIII Asamblea Oftalmológica hispanoamericana. Se celebró en el salón de sesiones de Investigaciones Científicas, presidiendo la apertura el doctor Arruga, de Barcelona. — CIFRA.

Nuevas referencias sobre la defensa contra la BOMBA ATOMICA

Podría perfeccionarse el dispositivo del super-rada para impedir el paso de aviones, que lleven la bomba

Nueva York, 2. — Respondiendo a una afirmación hecha por Larry Crosby, director de la Fundación de Investigaciones Crosby, de que existían posibilidades de defensa contra la bomba atómica, uno de los hombres de Ciencia que ha tomado parte en la construcción de la misma, ha afirmado que no existe defensa alguna contra la bomba y añadió que por supuesto podría perfeccionarse el dispositivo del super-rada para impedir el paso de los aviones que llevasen la bomba atómica. En cuanto a la afirmación de hacer estallar las bombas antes de ser arrojadas se mostró completamente escéptico. — EFE.

El movimiento de independencia indonésico

Manifestaciones en SIDNEY con los ministros a la cabeza

Sidney 2.—Cerca de 300 marinos indonésicos que simpatizan con el Gobierno republicano de Soekarno, organizaron una manifestación a cuya cabeza marchaban varios ministros del Gobierno australiano. Participaron marinos indios, chinos y griegos, que llevaban carteles en los que se leía: "Castigar a Hiro Hito y terminar con la explotación colonial. Independencia para la Indonesia. Soekarno no es ningún Quisling". Los cargadores de los muelles se niegan a cargar los buques holandeses por sospechar que les abastecimientos se emplean contra el movimiento nacionalista indonésico. — EFE.

Una nota del Ministerio británico de Información

El primer ministro contestó a TRUMAN el 16 de septiembre

Londres, 2.—El ministro británico de Información ha facilitado la siguiente declaración: Se han hecho declaraciones en Washington en el sentido de que el primer ministro no ha enviado la respuesta a Truman de la carta que le escribió el 31 de agosto acerca de la cuestión de la inmigración de los judíos en Palestina. En realidad, el primer ministro envió su respuesta el 16 de septiembre y se tuvo entendido que no se daría ningún otro paso hasta que Burnes hubiese regresado a Washington". — EFE.

Truman anuncia la REORGANIZACION DE LA Armada norteamericana

Barcos que han perdido los EE. UU. en la guerra

Washington, 2. — Truman ha anunciado una amplia reorganización en la Armada. Según este orden queda abolido el cargo de comandante jefe de la Armada de los Estados Unidos, pero el secretario de Marina, Forrestal, ha dispuesto que el almirante King siga en dicho cargo durante el período de transición. Conforme a esta orden la Armada se dividirá en tres partes: Asuntos Militares, Asuntos Generales y Administrativos y Asuntos Comerciales e Industriales. La Infantería de Marina seguirá formando parte integrante de la Armada. El jefe de las operaciones navales seguirá siendo responsable únicamente del estado, preparación y abastecimiento de las fuerzas de operaciones. — EFE.

Se incluye a los acorazados «Arizona», de 32.000 toneladas y «Oklahoma», de 29.000, cinco portaaviones, seis buques de escolta, siete cruceros pesados y tres ligeros. — EFE.

La Infantería de Marina seguirá formando parte integrante de la Armada. El jefe de las operaciones navales seguirá siendo responsable únicamente del estado, preparación y abastecimiento de las fuerzas de operaciones. — EFE.

701 BARCOS DE GUERRA PERDIERON LOS EE. UU. EN LA CONTIENDA

Washington, 2.—La Marina de los Estados Unidos ha perdido durante la guerra 701 buques, 157 de los cuales eran de prime-

Se insiste en una boda entre el EL PRINCIPE CARLOS de BELGICA Y LA DUQUESA VIUDA DE KENT

Bruselas, 2. — Puede que la visita a Lisboa del primer ministro belga Van Acker, y el príncipe regente Carlos, tenga algo que ver con la boda de éste y la duquesa viuda de Kent, antigua princesa Marina de Grecia, dice el diario "La Libre Belgique". El mismo periódico anunció esa boda en agosto pasado, pero la noticia se desmintió desde el palacio de Buckingham afirmando entonces que no existía tal proyecto. El duque de Kent

pereció en accidente de aviación en agosto de 1942 y dejó tres niños. — EFE.

LA ESPOSA DE LAVAL EN LIBERTAD

"Fue siempre anglofila y degaullista.

París, 2. — La esposa del ex primer ministro francés de Vichy, Pierre Laval, que ha estado detenida en la prisión de Fresnes, desde que llegó al aeropuerto de Le Bourget con su marido, ha sido puesta en libertad y su causa archivada. Su esposo declaró: "No sé por qué han detenido a mi mujer. Ha sido siempre anglofila y degaullista y, por eso hemos discutido muchas veces". — EFE.

LOS NIPONES DIERON ARMAS A LOS ANAMITAS PARA PROVOCAR INCIDENTES EN INDOCHINA

Manifestaciones del embajador francés en Washington

Washington, 2. — El embajador francés en Washington ha manifestado a los periodistas que en su opinión habían facilitado armas a los anamitas para provocar los recientes disturbios

rridos en Indochina. Al preguntarle si existía prueba alguna de que los Estados Unidos deseaban impedir el retorno de los franceses a Indochina, contestó que no. — EFE.

Mackenzie King camino de Inglaterra

Montreal, 2. — El primer ministro canadiense Mackenzie King, que se encuentra camino de Inglaterra visitará después de conversar con el premier británico Atlee a otros jefes de Estado del Continente europeo, según declara la Radio de esta capital. — EFE.

Silverio Pérez pondera en Méjico, el loreo de «Manolete»

Méjico, 2.—Un avión, procedente de La Habana, ha llevado a esta Silverio Pérez, de regreso a España.

Inferrogado por los periodistas desmintió la noticia de que se encontraba enfermo y tampoco quiso dar su opinión sobre la calidad del torero español Manolete, si bien dijo: "a mi me gusta mucho su torero". No afirmó al negar la posibilidad de volver a España en la próxima temporada. — EFE.